

《日本語常識チェック！》「三日にあげず」
「間をあけないこと。毎日のように。しばしば。」
という意味で実際に三日を指すわけではありません。
「三日と空けず」と間違われる場合がありますが、
「三日にあげず」ですのでご注意を！

まちのできごと

自衛官募集相談員

委嘱状を交付

4月23日、藤里町自衛官募集相談員委嘱状交付式が役場庁舎で行われ、新川泰道さん（荒町・3期目）に委嘱状が交付されました。

新川さんは、相談員として自衛隊への入隊希望者の紹介や対象者情報の提供、入隊予定者に対する激励、問題解決の援助などをを行います。



委嘱状交付

5月1日、藤里保育園において、こどもの日の集いを行いました。この日は、園長先生の伴奏でこいのぼりの歌を歌った後、紙芝居を観て、こども達を育む成長を願いました。



仲良く運びます

また、5月7日には、藤里幼稚園において、こどもの日の集いを行いました。集会では、園長先生のお話の後、歌を歌ったり、ゲームをしたりして楽しみました。ゲームでは、2人1組になってこいのぼりを運び、次の組にバトンタッチ。協力し合ってこいのぼりを落とさないように運んでいました。



元気に育ってね

5月10日、藤里小学校大運動会が開催されました。この日は、園長先生の伴奏でこいのぼりの歌を歌った後、紙芝居を観て、こども達はみんなでこいのぼりに触り、健やかな成長を願いました。

藤里小学校大運動会 仲間とともに全力疾走

こどもの日の集い 健やかな成長を祝い

今年度のふじこま大学開校式が5月12日に開催され、受講者65名が出席し、学生手帳を受け取りました。

ふじこま大学は、町民が個々の特性を生かし、自ら生きがいを感じながら生活できるよう工夫し、明るく楽しい家庭づくりや地域社会づくりに参加するための学習を目標に昭和61年に開校され、これまで多くの方々が受講しています。

今年度も98名が、茶道、民謡、郷土史など10コースの講座を受講します。

この日は、第1回教養講座が開催され、秋田県スポーツ科学センタークラブアドバイザーの高橋敬子氏を講師に迎え、「誰でもできるストレッチ体操」と題し、

ふじこま大学開校式 健康で豊かな人生を



全力疾走！

は、大勢の保護者や地域の方が見守る中、グラウンドいっぱい走りました。全学年が一丸となつた応援合戦や、全員が完走を目指した持久走、歯を食いしばっての色別対抗綱引きなど、熱戦が繰り広げられました。